

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Bab ini berisi penutupan hasil penelitian yang disajikan dalam bentuk kesimpulan dan saran sebagai berikut:

#### **A. Simpulan**

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa rumusan masalah dengan total skor rata-rata 3,29 tergolong dalam kategori sangat baik. Strategi pencarian informasi dengan total skor rata-rata 3,15 tergolong dalam kategori baik. Lokasi dan akses dengan total skor rata-rata 3,17 tergolong dalam kategori baik. Penggunaan informasi dengan total skor rata-rata 3,03 tergolong dalam kategori baik. Sintesis dengan total skor rata-rata 2,99 tergolong dalam kategori baik. Evaluasi dengan total skor rata-rata 2,97 tergolong dalam kategori baik. Dari 6 sub variabel literasi informasi bahwa tingkat kemampuan literasi informasi mahasiswa prodi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam dalam mencari informasi menggunakan *model the big 6 skills* tergolong dalam kategori baik dengan total skor rata-rata 3,1 berada pada interval 2,52-3,27.

#### **B. Saran**

Dari hasil simpulan dalam penelitian ini, peneliti memberikan saran kepada mahasiswa Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam serta peneliti selanjutnya sebagai berikut:

1. Diharapkan bagi mahasiswa prodi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam dalam mencari informasi serta lebih meningkatkan literasi informasi yaitu:

pahami kebutuhan informasi, gunakan sumber daya perpustakaan, evaluasi kredibilitas sumber, pelajari teknik pencarian, gunakan referensi sekunder, terapkan literasi digital, kembangkan keterampilan analisis dan berkolaborasi dengan rekan sejawat.

2. Bagi dosen mata kuliah literasi informasi dalam mengoptimalkan pengajaran literasi informasi yaitu: integrasikan keterampilan praktis dengan teori, gunakan beragam sumber dan metode pengajaran, ajarkan evaluasi sumber dengan kritis, promosikan etika informasi, gunakan teknologi untuk mendukung pembelajaran, libatkan pustakawan dan sumber daya perpustakaan dan kaitkan dengan konteks dunia nyata.
3. Bagi penelitian selanjutnya, hasil penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian tentang literasi informasi dengan model serta tempat penelitian yang berbeda.